

Unsere Hilfe zählt Mit Theater gegen sexuelle Gewalt

Der Heidenheimer Verein „Hinsehen“ steht in Kooperation mit dem Arbeitskreis gegen sexuelle und körperliche Gewalt im Landkreis für die Präventionsarbeit an Schulen und Kindergärten. Mit Hilfe eines interaktiven Theaterstücks wollen die Mitglieder Kindern aufzeigen, dass sie „Nein“ sagen können zu übergriffigen Umarmungen oder Berührungen von Erwachsenen. Um das Projekt voranzutreiben, bittet der Verein um Spenden.

 www.unsere-hilfe-zaehlt.de



Pfoten weg heißt es im präventiven Theaterstück, in dem sich Katzenkinder gegen nasse Schlabberküsse der Verwandtschaft wehren.